



## ◀佐賀県武雄市から “がばい市長”がやってきた

2月27日、地域おこしで注目されている佐賀県武雄市の樋渡啓祐市長の講演会が市民会館で行われました。

NPO法人かさおか島づくり海社の設立1周年記念行事として行われたもので、樋渡市長のユーモアたっぷりのまちづくりについての講話に、市内外から訪れた約120人で埋め尽くされた会場からは笑いが溢れています。



### ▶モガイを使った パエリアが登場

3月1日、笠岡商店街でおかげいちが行われました。

この日は、山陽高校料理研究部による井笠地域特産モガイを使った和風パエリアが登場。直徑1.5mの巨大鍋で作った300人分のパエリアが、買い物客に振る舞われました。買い物客に



### ◀作法を身につけて

2月27日、陶山公民館でお作法会が開かれ、陶山小学校の6年生13人が参加しました。

これは日本の伝統文化である茶道を経験することで、文化の再認識、作法を身につけることを目的として開催されているもので、今回で14回目となります。生徒たちは、お床の入り方、お茶の飲み方などを勉強しました。



### ▶木山捷平文学選奨表彰式

3月9日、第三回笠岡市木山捷平

文学選奨表彰式が保健センターギヤラクシーホールで開催されました。

これは笠岡市出身の詩人・小説家である木山捷平の功績を顕彰するとともに、文学の振興及び豊かな芸術文化の高揚を図るために創設されたものです。

短編小説、随筆、詩、短歌、俳句、川柳のそれぞれの部門で入賞されたみなさんが表彰されました。